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第３回独立行政法人評価制度委員会 会計基準等部会 

平成２７年１１月９日 

 

 

【深澤管理官】  時間前でございますけれども、皆さんおそろいですので、ただいまか

ら、共同ワーキング・チームの開催に先立ちまして、第３回会計基準等部会を開催させて

いただきます。 

 本日、皆様にお集まりいただきましたのは、会計基準等部会の構成につきましてご報告

事項があるためでございます。事前にご連絡させていただいているところでございますけ

れども、先週の金曜日、６日付で、独立行政法人評価制度委員会の委員に株式会社日立製

作所副社長の中村豊明様が任命されました。また、中村委員は、現在空席となっておりま

す会計基準等部会長に野路委員長から指名されているところでございます。そのため、共

同ワーキング・チームに先立ちまして、中村部会長のご紹介と、就任に当たって部会長か

ら一言ご挨拶いただきたいと思います。 

 それでは、部会長から一言、よろしくお願いいたします。 

【中村部会長】  ただいまご紹介いただきました日立製作所の中村でございます。私一

人の挨拶のために集まっていただいたような形になりまして、まことに恐縮でございます。 

 私も、過去いろいろ経験をしてまいりましたけれども、ちょうど先週、海外のＩＲに行

ってまいりました際、投資家から日本の経済成長は続くのか、本物かというような問い合

わせが非常に多うございました。この委員会の目的は、これから成長戦略を実現させて、

日本のクオリティー・オブ・ライフをさらに高めていく、それを効率的にやっていく上で

非常に重要なルールをこれからつくっていくということだと思いますので、目的と手段を

入れ違えないように皆様とやってまいりたいと思いますので、ぜひよろしくお願い申し上

げます。 

 以上でございます。 

【深澤管理官】  ありがとうございました。 

 短い時間ではございましたけれども、部会としてはこれで終了いたします。 

  

（以上） 


